
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

 

 

 

「タウンミーティング・三宅土地改良区会館」（9 月 29 日） 

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。 

 私が市長に就任してから 3 年余りが経

過しましたが、本市のまちづくりに対す

る私の想いをお伝えいたしました。

 これからも、本市の安心安全のまちづ

くりにご支援・ご協力をお願いいたしま

 

す。 

  

  

 

秋の交通安全運動・主要交差点での街頭指導」（9 月 28 日） 

啓発活動にあたらせていただ

くりにご支援・ご協力をお願いいたしま

。 

「

 

 

 今年も、秋の交通安全運動が実施され

ている中、この日は、市内主要交差点で

の交通安全

きました。 

 「交通事故をなくす運動」の推進本部

長といたしまして、交通安全意識の向上

にご尽力いただき誠にありがとうござい

ます。 

 これからも、本市の安心安全のまちづ

す



「長谷川さゆりさん、受賞報告」（9 月 26 日） 

は

、そのような大変名誉な

誇りを感じます。 

 これからも、絵を通して、皆さんの幸

を訴えていってもらいたいと思います。 

消防職員からの卒業報告」（9 月 25 日） 

と財産

を守り、安心安全のまちづくりに取り組

でいってもらいたいと思います。 

  

 

 

 本年 6 月にタイ国王より「日タイ文化

芸術王冠賞」を、そして、8 月 30 日に

「アジア文化顕彰」を受賞された長谷川

さゆりさんが、会いにきてくれました。 

 「アジア文化顕彰」とは、アジアから

世界へ発信する文化人に贈られる文化最

高の栄誉であり

受賞者が松原市に住んでおられることに

せ

  

  

 

  

「

 

 

 本年 4 月から消防学校に通っていた本

市の消防職員 4 名が、無事消防学校を卒

業し、報告にきてくれました。半年間に

わたり学んだことを発揮してもらいたい

と思います。若い力で市民の生命

ん

  



「根木さんからの活動報告」（9 月 25 日） 

 

もら

いたいと思います。オリンピック・パラ

ンピック招致を私も応援いたします。 

  

斉藤沙也香さん、全国大会出場報告」（9 月 24 日） 

場された信愛女学院高等学校 3

ず、

これからも頑張って下さいとお伝えし、

「がんばる市民応援金」を手渡しました。 

 

 

 2020 年オリンピック・パラリンピック

の東京開催に尽力されている根木さんが、

ロンドンでの活動報告に来てくれました。

 根木さんの頑張りをお聴きしますたび

に、その熱意に感動いたします。スポー

ツのまち 松原を盛り上げていって

リ

  

  

 

 

「

 

 

 第 80 回日本高等学校選手権水泳競技

大会に出

年生の斉藤沙也香さんが、報告に来てく

れました。 

 400 メートルメドレーリレーで全国大

会に出場され、高校生活の中でも貴重な

経験をされたことだと思います。この経

験を活かし、周りの人への感謝を忘れ

  



「タウンミーティング・堀東公民館」（9 月 23 日） 

源の中で全力で取り組んでき

 これからも本市の安心安全のまちづく

にご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

タウンミーティング・堀公民館」（9 月 23 日） 

の

ました。 

 これからも本市のまちづくりにご支

・ご協力をお願いいたします。 

  

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。市民の皆さんから寄せられ

た市政改革への熱い期待に応えるべく、

限られた財

た本市のまちづくりについてお伝えいた

しました。 

り

  

  

  

  

  

「

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。私が市長に就任してから 3

年余りが経過いたしました。これまで

取り組みと、本市のまちづくりに対する

私の想いをお伝えさせていただき

援

  



「秋の交通安全運動・市民大会」（9 月 22 日） 

動・市民大会を開催い

の根絶」といった項目を重点的に、本市

の安心安全に取り組んでまいります。 

  

  

 

 

西山晃平君、全国大会出場報告」（9 月 21 日） 

にお手伝いに励んでくだ

い、とお伝えし、「がんばる市民応援

渡しました。 

 

 

 秋の交通安全運

たしました。 

 9 月 21 日から 30 日まで全国一斉に秋

の交通安全運動が行われておりますが、

「子どもと高齢者の交通事故防止」をは

じめ、「夕暮れ時や夜間の歩行中・自転

車乗用中の交通事故防止」、「全ての座

席のシートベルトとチャイルドシートの

正しい着用の徹底」、そして「飲酒運転

「

 

 

 第 35 回全国 JOC ジュニアオリンピッ

クカップ夏季水泳競技大会に出場された

西山晃平君が、その報告に来てくれまし

た。 

 悔いの残らない泳ぎができたようで、

私自身も大変うれしく思います。 

 これからも、さらに上を目指して頑張

り、また、勉強

さ

金」を手

 



「秋の交通安全運動・駅前キャンペーン」（9 月 21 日） 

まり、

す運動」

 キャンペーンに参加していただきまし

方々、暑い中、本当にお疲れ様でした。 

  

竹内街道 1400 年に向けて首長サミット」（9 月 18 日） 

迎え、街道が関わ

ける竹内街道の歴史、阿保茶

屋・松原茶屋などについて PR してまい

ました。 

  

 

 

 今年も、秋の交通安全運動が始

河内松原駅前、高見ノ里駅前におきまし

て街頭啓発活動に参加いたしました。 

 松原市の安心・安全を最重要施策と位

置付ける中、「交通事故をなく

の推進本部長として、交通安全の意識を

さらに高めてもらいたいと思います。 

た

  

  

  

  

「

 

 

 来年、松原市を東西に約 1．5km を走

る竹内街道が 1400 年を

る市町村の首長が集まるサミット準備会

に出席いたしました。 

 本市にお

り

  



「災害救助物資の緊急調達等に関する協定・締結式」（9 月 18 日） 

本市との間で「災

が発生

おける安心安

全が、この協定によってさらに向上する

ものと確信しております。  

松原市スポーツ振興協議会交流グラウンド・ゴルフ大会」（9 月 16 日） 

フ大会にお

症対策も入

に、プレーに取り組んでもらいたいと

激励させていただきました。 

  

 

 

 株式会社スギ薬局と

害救助物資の緊急調達等に関する協定」

を締結いたしました。 

 この協定により、大規模な災害

した場合、薬剤などの災害救助物資を支

援していただけることとなりました。 

 市民の皆さんの災害時に

  

 

 

 

  

「

 

 

 松原市スポーツ振興協議会が主催する

第 1 回交流グラウンド・ゴル

招きいただき、冒頭にて挨拶、始球式に

も参加させていただきました。 

 残暑厳しい中での大会となってしまい

ましたが、準備運動を大切に、怪我など

されませんよう、また、熱中

念

  



「タウンミーティング・一津屋荘園会館」（9 月 15 日） 

組みについてお伝えい

ご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

タウンミーティング・我堂公民館」（9 月 15 日） 

への想い

ご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

 

 

 タウンミーティングでお話しさせてい

ただきました。市民の皆さんの熱い期待

に応えるべく、限られた財源の中での 3

年間の全力の取り

たしました。 

 これからも本市のまちづくりに

「

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。私が市長に就任してから 3

年間の取り組みと、まちづくり

をお伝えさせていただきました。 

 これからも本市のまちづくりに



「大阪府市町村職員年金者連盟・河内ブロック会議」（9 月 14 日） 

ただき、挨拶させ

ご

に対し、ご支援ご協力をお願

いいたします。 

  

  

 

 

  

全（ベスト）松原、全国大会結果報告」（9 月 12 日） 

たちが、その報告

一丸とな

指して

張ってもらいたいと思います。 

  

  

 

 

 大阪府市町村職員年金者連盟の河内ブ

ロック会議にお招きい

ていただきました。 

 退職された後も、本市の取り組みに

支援を賜り誠にありがとうございます。 

 これからも、本市が目指す「セーフコ

ミュニティ」の認証取得をはじめ、様々

な取り組み

「

 

 

 第 26 回全日本小学生男子ソフトボー

ル大会に出場され、全国 3 位の結果を収

められた全松原の選手

に来庁してくれました。 

 毎日遅くまで練習し、チーム

って頑張った結果だと思います。 

 これからも、支えてくれる周りの人へ

の感謝を忘れず、さらに上位を目

頑



 「加藤哲三さん、ねんりんピック出場報告」（9 月 12 日） 

 

 

 全国で 3 万人が取り組まれているグラ

ウンドゴルフにおきまして、第 25 回全国

健康福祉祭 宮城・仙台大会 ねんりん

ピック宮城・仙台 2012 に出場される加藤

哲三さんが、その報告に来庁してくれま

した。 

 これまでの間、練習

成果だと思います。 

 本番では、悔いの残らないプレーをし

てくださいとお願いするとともに

を積み重ねられた

、「が

ばる市民応援金」を手渡しました。 

  

  

 

  

徳洲会・佐野院長と面談」（9 月 12 日） 

野院長

けた、ご支

援ご協力をお願いいたしました。 

  

  

ん

「

 

 

 本市の医療・救急医療にご尽力いただ

いております松原徳洲会病院の佐

と面談させていただきました。 

 市立松原病院閉院後の、本市における

小児科の入院体制が、いよいよ拡充され

ます。これからも、本市の医療体制・救

急医療体制の更なる充実に向



「災害時における応急食料品の優先供給に関する協定・締結式」（9 月 10 日） 

 

 

 山崎製パン大阪第二工場と本市との間

で「災害時における応急食料品の優先供

給に関する協定」を締結させていただき

ました

 近い将来発生すると言われております

南海トラフによる巨大地震が発生した際

には、この協定は、実に本市にとって有

益になり、市民の安心安全が飛躍的に向

上するものと考えております

  

。 

。 

 

す。 

  

  

  

 

「河合小学校 6 年生の合唱お披露目会」（9 月 10 日） 

 

 

 NHK 全国学校音楽コンクール 大阪

府コンクールの小学校の部において銀賞

を受賞された河合小学校の 6 年生の皆さ

んが、お披露目会をするということで、

鑑賞させていただきました。

 河合小学校 6 年生全員が参加、1 学期

から 8 月 16 日の本番に向け、一丸となっ

て、一生懸命に練習を積み重ねられた結

果、銀賞を受賞されたことを松原市民と

して誇りに思いま

 これからも、この経験を大切にしていただきたいと思います。 

  



 「タウンミーティング・城連寺公民館」（9 月 8 日） 

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。私が市長に就任してから 3

年余りが経過いたしました。この間の私

のまちづくりとその想いをお伝えさせて

いただきました。

 これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

 

た。 

  

  

 

 

  

  

「タウンミーティング・油上公民館」（9 月 8 日） 

 

 

 タウンミーティングでお話させていた

だきました。市民の皆さんから寄せられ

た市政改革への熱い期待に応えるべく、

常に市民の方を向き、市民の声を聴きな

がら、限られた財源の中での全力の取り

組みについて、お伝えしまし

 これからも本市の安心安全のまちづく

りにご支援・ご協力をお願いいたします。 

  

 

 



「最高齢者面談＆施設訪問」（9 月 6 日） 

 

 

 敬老月間にちなみ、本市にお住まいの

最高齢の男女それぞれとお会いし、その

後、市内の各施設で生活されている元希

者の方々にお会いしてまいりました

 先人の皆さんが苦労を重ね、築きあげ

られたまつばらを、さらに魅力ある、安

心安全なまちにしてまいります。これか

らも先人を敬い、感謝の気持ちを持って

本市のまちづくりに全力をあげて取り組

んでまいり

。 

ます。 

きました。 

  

 

  

「定例記者会見」（9 月 5 日） 

 

 

 平成 24 年第 3 回定例会を控え、記者会

見をさせていただきました。 

 市民の皆さんの安心・安全を守る取り

組みといたしまして、山崎製パン株式会

社大阪第二工場との「災害時における応

急食料品の優先供給に関する協定」、ま

た、株式会社スギ薬局との「災害救助物

資の緊急調達等に関する協定」の締結な

どについて、述べさせていただ

 これからも市民の皆さんの安心安全を

向上させるべく、まちづくりに取り組んでまいります。 

  



「決算審査現場視察」（9 月 4 日） 

 

 

 平成 24 年第 3 回定例会を控え、平成

23 年度に実施された主要事業の現場視察

を行いました。

 我堂一津屋線における中央環状線との

交差点付近の道路改良事業や、三宅小学

校における太陽光発電設備工事など市内

7 か所を視察いたしました。

 これからも本市の安心・安全のまちづ

くりに全力で取り組んでまいります。

 

 

 

た。 

。 

 

  

   

  

  

「第 1 回セーフコミュニティ合同研修会」（9 月 3 日） 

 

 

 日本セーフコミュニティ推進機構主催

による合同研修会を本市で開催していた

だき、セーフコミュニティ評価測定支援

センターのシュリカント・バンディワラ

氏の講演に先立ち、冒頭にて挨拶させて

いただきまし

 「セーフコミュニティ」の認証取得に

あたり、事前審査を目前に控え、あらた

めて身の引き締まる想いです

 本市は、全市一丸となって「セーフコ

ミュニティ」の認証取得に向けて取り組んでまいります。

  



「楽友会の松本利達会長追悼・盆おどり大会」（9 月 1 日） 

 

 

 本年も楽友会の盆おどり大会にお招き

いただき、挨拶させていただきました。 

 今年は、楽友会の会長であった松本利

達様が亡くなられ、追悼の盆おどりとな

りました。どうか、これからも人と人と

の絆を大切に受け継いでいってもらいた

いと思います。故松本利達様のご冥福を

お祈りいたします。 

ん。 

 

  

  

  

  

 

「新栄住宅自治連合会による青色防犯パトロール隊・発隊式」（9 月 1 日） 

 

 

 新栄住宅自治連合会によります青色防

犯パトロール隊の発隊式にお招きいただ

き、挨拶させていただきました。 

 自分たちの安全は自分たちで守るとい

う思いが結集されたのだと感じました。

子どもたちや、高齢者の安全が脅かされ

る事件・事故が多い中、犯罪や事故の抑

止力になることを願ってやみませ

 松原市の安心・安全の為の心強い取り

組みに心から感謝を申し上げました。

  


